
Subject: Aw: Hinweis auf unsere Moderatoren
Posted by Miro on Sun, 04 Nov 2012 09:13:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Herr Hasselmaier,  
danke für Ihre sehr ausführliche Antwort. Ich bin der Meinung, dass wie in der
Funkgeschichte üblich und seit Jahrzehnten praktiziert alle Vorstandsmitglieder ob 1, oder 2.
Vorsitzender, Kurator, Schatzmeister, alle drei Beisitzer, der Redakteur und der Webmaster
sich mit Foto und Text vorgestellt haben. Diese Transparenz bringt Glanz und Vertrauen in den
Verein. Hier weis ich mit wem ich es zu tun habe. Wir sind ja kein Geheimbund und wollen das
auf keinen Fall sein. Ebenso sieht das mit den zur Zeit tätigen GFGF Referenten aus, die
sich alle ausnahmslos mit Foto vorgestellt haben. Ausserdem und zum Schluß möchte ich
darauf hinweisen, dass sich das GFGF Forum von allen anderen Foren positiv abheben soll,
dazu gehört auch die Vorstellung der Moderatoren. Einige haben das auch schon gemacht,
und das ist auch gut so.

Es grüßt aus dem sonnigen Süden   Michael Roggisch
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